

# Paro de la COB concluye sin acuerdos con Gobierno

- Trabajadores y efectivos policiales se enfrentaron nuevamente en la tercera jornada de protesta, dejando el saldo de 17 heridos y más de un centenar de detenidos
- Dirigentes de centrales obreras de Cochabamba, Chuquisaca, Oruro y Potosí anunciaron masificación de movilizaciones, que será definida en ampliado nacional el lunes, tras el paro de 72 horas

El paro nacional de 72 horas dispuesto por la Central Obrera Boliviana (COB), que exige la derogación de la norma que cierra la Enatex, concluyó ayer con detenidos, más de una decena de manifestantes y policías heridos en los enfrentamientos en Cochabamba y La Paz, pero sin acuerdos con el Gobierno.

Quillacollo y La Paz fueron las ciudades donde se intensificaron las medidas de presión con bloqueos y enfrentamientos en los tres días que duró el paro movilizad. En las otras capitales de departamento y en ciudades intermedias, la medida no fue acatada con contundencia y los sectores como el magisterio determinaron no participar en las movilizaciones.

Los sectores productivos no participaron en la medida convocada por el ente matriz de los trabajadores; entretanto, los mineros enviaron delegaciones a las movilizaciones de La Paz, Oruro y Cochabamba.

El secretario ejecutivo de la COB, Guido Mitma, dijo que el lunes se reunirán en ampliado de emergencia para realizar



EN LA CIUDAD DE COCHABAMBA SE REGISTRÓ EL MAYOR CONFLICTO, LOS FABRILES TUVIERON QUE ENFRENTARSE A LA POLICÍA, LUEGO DE QUE LAS FUERZAS DEL ORDEN HICIERAN DESPEJAR LAS VÍAS Y FACILITAR EL TRÁFICO VEHICULAR.

un balance, en la que se podría determinar un paro indefinido con bloqueo de caminos. Por

otro lado, el ministro de Trabajo, Gonzalo Trigo, sostuvo que la medida no tuvo la

repercusión esperada.

Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo

## Unión Europea interesada en comercio con Bolivia

- La misión del bloque económico busca mejorar el aprovechamiento comercial preferente

Una misión de la Unión Europea, que visitó el país, destacó los esfuerzos y avances realizados por Bolivia en lo económico y social, además expresó la disposición del bloque económico de acrecentar su cooperación, a fin de mejorar el aprovechamiento comercial preferente otorgado al país.

Según un comunicado de la Cancillería boliviana, la Misión de Seguimiento del Sistema Generalizado de Preferencias Plus (SGP+) de la Unión Europea ha considerado que los avances logrados hasta el presente en el país se han traducido en mejores condiciones de vida de los bolivianos, con mayor y mejor acceso a la educación, la salud, la alimentación y la vivienda, contribuyendo así a la erradicación de la pobreza.

Las exportaciones bolivianas a la UE se concentran en productos de origen agropecuario, minero y bienes industriales semitransformados.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

## Bangladesh

### Ataque terrorista deja 2 muertos y 26 heridos

Al menos dos personas han muerto y 26 han resultado heridas en un ataque lanzado por varios hombres armados contra un conocido restaurante frecuentado por extranjeros de la zona diplomática de Dacca, que continúa con la toma de rehenes, informaron ayer a Efe varias fuentes.

"Han llegado 28 heridos y dos de ellos han muerto", dijo Miraz UI Islam, gerente del United Hospital, situado en el barrio acomodado de Gulshan, donde se produce el ataque, y al que están trasladando gran parte de las víctimas, en su mayoría policías, según medios locales y un testigo consultado por Efe.

La agencia de noticias

Amaq, vinculada a la organización terrorista, ha informado de que los responsables del asalto pertenecen a Estado Islámico y han matado a más de 20 personas de diferentes nacionalidades, según el portal SITE, que analiza la información yihadista en internet.

Las embajadas de España y Estados Unidos en Bangladesh han difundido mensajes a través de redes sociales para advertir a sus nacionales de que eviten la zona, situada en el área diplomática de Gulshan de la capital bangladeshí.

"Por favor, refugiarse en un lugar y seguir noticias", recomendó la Embajada estadounidense en Twitter.

## Reguetón a 3.600 metros

Yelsid, de Colombia, y Ken-Y, de Puerto Rico, dos reconocidos cantantes del género reguetón esta noche serán los protagonistas en el Teatro al Aire Libre Jaime Laredo como parte de un show denominado "FriendshipFest".

El concierto auspiciado por EL DIARIO promete una presentación de 5 horas con 100 por ciento reguetón.

Esta es la primera vez que Yelsid se presenta en La Paz, motivo por el cual llegó un día antes para hacer un tour por los principales atractivos turísticos. Mientras que Ken-Y vuelve a La Paz, esta vez como solista. Ambos prometen un show de primer nivel.

La Pluchy Group Music, la empresa encargada del concierto informó que las puertas del Teatro se abrirán desde las 18.00 horas, se tiene previsto que el show inicie a las 19.00. Los precios de las entradas oscilan entre Bs 70 y 500.

Inf. Pág. 3, 2do. Cuerpo

## En su centenario

### Amigos de la Ciudad distingue a EL DIARIO



JORGE ROMECÍN, MIEMBRO DEL DIRECTORIO DE LA EMPRESA EL DIARIO RECIBE LA DISTINCIÓN.

La mayor organización cívica de La Paz, Amigos de la Ciudad, celebró ayer el centenario de su existencia con un acto cívico, en el que se rindió sentido homenaje a la primera revolución de la independencia americana, que tuvo lugar el 16 de Julio de 1809.

El presidente de la entidad, Germán Jiménez, expresó que en el acto se celebraba con emoción cívica la gesta libertadora, que tuvo la dirección de distinguidas personalidades paceñas.

Seguidamente, se procedió a la imposición de la Medalla del Centenario de Amigos de la Ciudad a instituciones y personalidades por altos servicios prestados a la ciudad y al departamento de La Paz.

Se distinguió a EL DIARIO con la imposición de dicha medalla en reconocimiento a su destacada labor en servicio de los intereses paceños. Recibió el homenaje el señor Jorge Romecín, en representación del Decano de la Prensa Nacional.

La ceremonia se efectuó en el Teatro Municipal, a horas 20.00, con la asistencia del gobernador de La Paz, Félix Patzi, el alcalde Luis Revilla, asambleístas, concejales y otras personalidades invitadas.

## Ana Gabriela Mamani es Cholita Paceña 2016

- La elección se realizó en la plaza Mayor, con 17 participantes



ANA GABRIELA MAMANI ES CHOLITA PACEÑA 2016 Y SONIA JURADO ES CHOLITA CON ÑEQ'E.

Ana Gabriela Mamani, representante del Macrodistrito Hampaturi, es la flamante ganadora de la elección Cholita Paceña 2016 y el segundo título de Cholita con Ñeq'e se lo llevó la representante del Macrodistrito Zongo, Sonia Jurado.

La plaza Mayor se convirtió en escenario del certamen belleza con la participación de 17 tawakus, que representan a nueve macrodistritos del municipio de La Paz, las compitieron por los títulos Cholita Paceña 2016 y Cholita con Ñeq'e.

El evento no se centró solamente en la belleza física, sino en la identidad de la cholita, es decir, el porte de la pollera, manta y sombrero borsalino.

Entre los parámetros de elección se tomó en cuenta el conocimiento sobre el municipio de La Paz, la prestancia de la vestimenta, la presentación, el dominio del idioma (aymara o quechua), la coreografía y otros detalles que serán calificados sobre 100 puntos.

"Agradezco a Dios, me siento muy emocionada. Yo soy una orgullosa cholita paceña. Tengo el objetivo de trabajar por mi municipio. La cholita paceña es vista como una sirvienta, pero podemos llegar a ser grandes profesionales", dijo Mamani, quien vive en la comunidad de Achachicala Originario, es egresada de la carrera de Lingüística y actualmente dicta clases de aymara.



YELSID ES UNO DE LOS CANTANTES DEL GÉNERO REGUETÓN MÁS CONOCIDOS EN COLOMBIA.